



AfD-Fraktion Im Stadtrat Speyer

Speyer, den 25.09.2024

Anfrage: Coronamaßnahmen und sonstige Erhebungen

Aufgrund der vielen Anfragen der Bürger gegenüber unserer Ratsfraktion zum Thema Corona und erstreicht nach der Veröffentlichung der RKI -Protokolle, sehen wir es als geboten an über die Maßnahmen Klarheit zu erlangen.

1. Wer hat räumliche (zeitlich und örtlich) Beschränkungen festgelegt und auf wessen Anweisung?
2. Wer war für die Coronabeschilderung beauftragt und wer hat diese autorisiert?
3. Durch wen wurde in Speyer die Maskenpflicht eingeführt und autorisiert?
4. Wer autorisierte das flächendeckende Alkoholverbot im öffentlichen Raum in der Coronazeit?
5. Warum wurde in Altenheimen erst viel später eine Maskenpflicht eingeführt?
6. Wie hoch war die Zahl der Intensivbettenbelegung in Speyer?
7. Warum wurden obwohl es keine Empfehlung der übergeordneten Gremien gab an Schulen Impfkampagnen durch die Stadtverwaltung Speyer initiiert und unterstützt?
8. Wieviel Fälle von Long-Covid /Post Vac (Impfschäden) sind in Speyer bekannt?
9. Wurden die Fälle an das PEI (Paul- Ehrlich-Institut) gemeldet?
Falls ja wie viele?
Falls Nein wohin sonst oder warum nicht?
10. Wurden Daten über den Impfstatus der Patienten erfasst?
-Falls ja,wie hoch ist der Anteil der Geimpften allgemein?
-Wie hoch ist der Impfanteil bei den Intensivpatienten?
11. Wie viele Gewerbetreibende in Speyer hatten sogenannte Coronahilfen beantragt?
- Wie viele haben diese bekommen?
-Ist bekannt wie viele diese zurückzahlen mussten?

12. Wie viele durch die Organe der Stadt Speyer geahndete Verstöße (Bußgeld/OwiG) gegen die Coronaverordnung gab es ?
-In welcher Höhe wurden Bußgelder eingenommen?
13. Wie viele Widerspruchsverfahren gab es?
-Wie viele wurden Seitens der Stadt Speyer und ihrer Organe eingestellt?
-Wie viele Widerspruchsverfahren wurden vor Gericht verhandelt?

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Haupt
Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher